
Conseil d’Administration – 10 janvier 2022 

 

Ordre du jour: 

• Point avec le salarié 
• Organisation de la journée du 29 janv. 
• Questions diverses. 

Ce CA se tient en visioconférence 

Sont Convoqués : 

Les membres du Conseil d’Administration 2021 / 2022 : 17 membres 

AUBRY Édith, CHAUVIN Franck, CAILLAUD Stéphanie, DELANNE Didier, FOUGA Patrice, GEOFFROY 

Benjamin, GEOFFROY Charlotte, GUINDET Bruno, MARTIN Marie Hélène, MARTINEAU Benjamin, RAFFOUX 

Philippe, SAINT AUBERT Jérôme, SAVARY Laurence, SURET Luc, TERRASSIER Eva, VIRE Mickael, VIRE-

GESTRAUD Angélique 

Présents : AUBRY Edith, CAILLAUD Stéphanie, FOUGA Patrice, GEOFFROY Benjamin, GEOFFROY Charlotte, 

GUINDET Bruno, RAFFOUX Philippe, SAINT AUBERT Jérôme, SAVARY Laurence, TERRASSIER Eva, VIRE 

Mickael, VIRE-GESTRAUD Angélique 

 

Excusés : DELANNE Didier, MARTIN Marie Hélène, SURET Luc 

Absents : MARTINEAU Benjamin ; CHAUVIN Franck 

  

Début de Séance : 19h30 

Point sur le salarié 

• Suite à une réunion de bureau de mi-décembre 2021, au bilan : accord d’une augmentation 
car elle était prévue. Cette augmentation a été minimisée au vu des points perfectibles 
dans son travail. Augmentation de 50€ net, la prime de l’état de 100€ sur février 

• Un point a été fait avec Nicolas Boton. Son projet est d’intégrer un club professionnel mais 
ne l’envisage pas dans l’immédiat. Des efforts sont faits mais sont encore à faire 

 

Organisation de la journée du 29 janvier 2022 

• Idée : stage d’arbitrage, galette, moment convivial 

• Galette impossible cause COVID 

• Stage arbitrage sur l’après midi sur les jeunes : alternance d’arbitrage et d’observation 
 

Samedi 22 janvier au Coi 

• Journée comité, présence pour la table, organisation... 

• Pas de buvette 

• Babys et -9, Nicolas est occupé avec la journée comité : séances annulées 



• Demande de Matha : les -11 à Matha le samedi matin pour un regroupement 

Communication 

• Faire une comm pour mobiliser la présence aux matchs 

Chèque sport 

• Remboursement pendant les séances d’entraînements, Nicolas a les enveloppes depuis le 
4 décembre  

Équipements 

• Beaucoup de retard sur les livraisons 

 

 

Fin de Séance : 21h20 


